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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

L]

DELIBERAzioNE  N°   ,/ 80

U seduta:  ordinaria                                                                                                 Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  18/06/2018

L'amoduemiladiciotto    ilgiomo         !S              _delmesedi
Colla  n.   48   si  è  riunito,:L]::Ltoor,eLffL]Lncpoaà:=:ónella   sala  Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita  in  via  F

delle    vigenti    nomecdoeTv#Fa
Dal  verbale  della  seduta,

1egge    statutarie    e    regolamentari,    dal   Presidente    con    avviso

al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X,
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea x`
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino >
7 Quartararo Giu seppe

•*

8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco ì<

TOTALE No ^0



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   18/06//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

J,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

cmbton ti W°~  W
Presenti               no  / O

Votanti               no  /O

Voti favorevo|i  n°   / 1)

Astenuti             no    /

Voti contrari       no

il risultato è il seguente :

DELIBEm

11 verbale del  18/06/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

-i=_

Verbale del 18/06/2018

L'anno 2018, il gipmo diciotto del mese di Giugno, allé ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e 'regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   894566      del   12/06/2018,   per  procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all 'O.d.G.

presiéde ,a seduta i, vice  presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa SaiTica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartarararo e Terranova. Risultano presenti  7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,  Bruschetta  e  Quartararo.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com##z.cczzz.o#z.

c7e/ Presz.de;7fe ", dando  lettura di alcune comunicazioni:                                      t
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•   E-mail     proveniente  da  "Sinistra  Comune"  Gruppo  Consiliare,  prot.n.°

910258  del  18/06/2018,  avente  per  oggetto  Bilancio  Consolidato,  Sinistra

Comune: Trasparenza e servizi per la città;

•   E-mail  proveniente  dall'Ufficio   Stampa  Comune   di  Palemo,  prot.   n.°

910287  del  18/06/2018,  avente  per  oggetto:  lavori  di  manutenzione  Ponte
*,

Corleone , limitazione della circolazione dal 18 al 14 giugno 2018;

•   E-mail proveniente  da una cittadina  Signora Algheri  Alessandra,  prot.  n.°

910304   del   18/06/2018,   che'  denuncia   che,   in  Via   Giuseppe   Paratore,

all'altezza  del  civico  n.°  29,  sono  stati  rimossi  tre  pali  della  luce,  forse,

definitivamente,  dato  che  sono  stati  cementati  i  buchi.  11  problema  è  che

questo  intervento  ha  lasciato  praticamente  al  buio  l'ingresso  del  suddetto

CIVICO.

Si  prosegue  con  la  lettura  di  una  richiesta  inviata  al  Presidente  da parte  del

Consigliere Terranova, per il successivo inoltro all'AMG:

•    "Richiesta ripristino  illuminazione pubblica in Via  Santa  Maria  di  Gesù,

lato monte di Viale Regione Siciliana" .

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Terranova,cheinvitalaPresiderizaedilConsiglioapartecipareaifesteggiamentiche

si  terranno  questa  settimana  fino  al  giomo  24/06/2018,  nella  parrocchia  di  Santa

Maria di  Gesù,  in onore  di  San Benedetto  il Moro.  La Santa Messa avrà luogo  il

24/06/2018 e sarà presieduta dal vescovo Corrado Lorefice; alle ore 19,00 avrà luogo

la Processione.



2

•   E-mail     proveniente  da  "Sinistra  Comune"  Gruppo  Consiliare,  prot.n.°

910258  del  18/06/2018,  avepte  per oggetto  Bilancio  Consolidato,  Sinistra

Comune: Trasparenza e servizi per la città;                                                       '

•   E-mail  proveniente   dall'Ufficio   Stampa  Comune   di   Palermo,   prot.   n.°

910287  del  18/06/2018,  avente  per  oggetto:  1avori  di  manutenzione  Ponte
*J

Corleone , limitazione della óircolazione dal  18 al  14 giugno 2018;

•   E-mail  proveniente  da  una  cittadina  Signora Algheri  Alessandra,  prot.  n.°

910304   del   18/06/2018,   che   denuncia   che,   in   Via   Giuseppe   Paratore,

all'altezza  del  civico  n.°  29,  sono  stati  rimossi  tre  pali  della  luce,  forse,
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Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovv-ero   "4pf7rovczzz.o77z.  veròcz/z.

c7e//e   sec7#fe   precec7e77fz.",    dando.  lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

14/06/2018.

Alle ore 9,50 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Consiglio approva il suddetto verbale, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,55.
*

JW

Alle ore 10,00 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consig]ieri.

11 Consigliere Prester chiede una sospensicme dei lavori d'aula di dieci, minuti e il

Presidente, alle ore 10,00,  accoglie tale richiesta.   '

AI#::tle

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario l'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  10,10,  riapre  la  seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, e Rappa.  Risultano presenti 7 Consiglieri.

Si prosegue  con la lettura del v'erb`ale relativo  alla seduta del  giomo  15/06/2018,

che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,15.

11  Presidente  ritiene  opportuno  fare  delle  riflessioni  sull'incontro  avuto  con  il

fimzionario della RAP, Dott.  Giovanni Acquaviva, responsabile dello spazzamento;
1

l'incontro non ha portato a nulla ai concreto, non si  è arrivati a nessuna soluzione,
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benché  vivamente  auspicata  dal  Consiglio.  Considerato  che  le  giustificazioni  date

erano  solo  tecniche  (mancanza  di  personale),  sarebbe  opportuno  coinvolgere  gli

organi  politici,  1'Assessore  al  ramo  o  la  Commissione  Consiliare  competente,  per

dare  risposte  certe  \alla  cittadinanza.  Purtroppo  esistono  troppe    lamentele,  sia    da

parte   dei   cittadini   che   del   Consiglio   per   la   cattiva   gestione   degli   impianti
JW

d'illuminazione,  in  quanto,  privi  di  una  programmazione  ben  definita,  vengono

rimossi i   pali   di illuminazione senza avvisare la cittadinanza;  la cosa più   grave è

che non si è a conoscenza della certezza dei tempi del ripristino, con il conseguente

disagio  dei  residenti  di non poter rientrare nelle proprie abitazioni  nelle 'ore  serali.

Sarebbe opportuno incontrare i vertici de|l'Azienda AMG, per capire come intende

risolvere  la problematica.  Altra priorità  è ;1.à;.\stato  dei  marciapiedi,  1'altro  giomo  su
7t/

``TGS" è stato trasmesso un servizio dove   un gruppo di cittadini protestava   per lo

stato dei marciapiedi dissestati a causa delle radici degli alberi: 1'amministrazione ha

assicurato  che  il  ripristino  sarebbe  avvenuto  ma,  ad  oggi,  non  è  stato  effettuato.

Appare opportuno predisporre un invito all 'Assessore Marino.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,30, chiude la seduta.

Amone

11 Presidente

Ad#ml



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia dqìla presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
JX

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

À,P-6-t#iltu"il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il     &f -   6~+  C &a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

_.:,:-.,,j


